

BIG ISSUE

PLN Icon Plus Resmi Meluncurkan ICONPLAY, Mudahkan Masyarakat Menikmati Hiburan

Syafruddin Adi - NTB.BIGISSUE.ID

Aug 16, 2024 - 23:35



Gianyar – PLN Icon Plus dengan bangga meluncurkan ICONPLAY, layanan TV streaming revolusioner yang secara resmi diluncurkan oleh Direktur Bisnis Konektivitas PLN Icon Plus, Sigit Witjaksono, dalam rangkaian kegiatan yang berlangsung di Desa Mas-Ubud, Gianyar, Bali, Sabtu 16 Agustus 2024.

Peluncuran ini disambut dengan antusias oleh lebih dari 1000 warga dan pelanggan setia ICONNET yang turut hadir memeriahkan acara Kirab Bendera dalam rangka menyambut Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79.

Peluncuran ICONPLAY ini menjadi momen penting dalam rangkaian kegiatan ICONNET SERU yang diadakan di 10 kota/kabupaten di seluruh Indonesia. Dengan hadirnya ICONPLAY, PLN Icon Plus memperluas jangkauan hiburan digital bagi masyarakat Indonesia, menghadirkan ribuan saluran lokal dan internasional, serta konten orisinal berkualitas tinggi yang dapat dinikmati kapan saja dan di mana saja.

"Dengan ICONPLAY, kami ingin memudahkan cara masyarakat menikmati hiburan, memberikan pengalaman menonton yang lebih personal dan mudah diakses kapan saja dan di mana saja. Sebagai bagian dari komitmen ini, kami senantiasa berupaya memberikan layanan yang inovatif dan relevan dengan kebutuhan konsumen, baik di perkotaan maupun di daerah," ujar Direktur Bisnis Konektivitas, Sigit Witjaksono.

Sebelumnya, Direktur Utama PLN Icon Plus, Ari Rahmat Indra Cahyadi, mengatakan, PLN Icon Plus terus berinovasi untuk mendukung perkembangan di era digital ini. Sebagai bagian dari komitmen ini, pihaknya senantiasa berupaya memberikan layanan yang inovatif dan relevan dengan kebutuhan konsumen, baik di perkotaan maupun di daerah.

"Peluncuran ICONPLAY ini menjadi tonggak penting dalam memperluas akses terhadap hiburan digital di seluruh Indonesia serta berperan aktif dalam mempercepat transformasi digital," kata Ari.

Saat ini ICONNET telah melayani lebih dari satu juta pelanggan di seluruh Indonesia dan akan terus bertambah. Peluncuran ICONPLAY ini menjadi langkah selanjutnya dalam upaya PLN Icon Plus untuk terus menghadirkan inovasi dan layanan terbaik bagi masyarakat.

PLN Icon Plus berkomitmen untuk terus berkontribusi dalam kegiatan sosial dan budaya di Indonesia. Keterlibatan dalam Kirab Bendera Desa Mas-Ubud adalah salah satu wujud nyata dari komitmen tersebut, di mana PLN Icon Plus turut serta dalam memeriahkan acara tersebut sekaligus memperkenalkan ICONPLAY kepada masyarakat Gianyar.

ICONPLAY dapat dinikmati bersama layanan ICONNET, memberikan kombinasi sempurna antara hiburan berkualitas dan konektivitas internet yang andal. Untuk informasi lebih lanjut mengenai ICONPLAY dan carablangganan, dapat mengunjungi situs web resmi kami di <https://iconnet.id>. (Adb)